
ELIMINAZIONE  DEI  PASSAGGI A LIVELLO  A  CEGGIA 

QUALE  MOBILITÀ  STIAMO  PROSPETTANDO? 
 

Sappiamo che le ferrovie (RFI) dovendo eliminare i passaggi a livello della linea VE-TS 

hanno presentato un progetto che prevede la realizzazione di sottopassi per la SP 58 (via 

Vittoria), per via Salezzo e sovrappasso per via Donegal.  

Quello di via Vittoria in particolare dovrebbe permettere il passaggio di mezzi pesanti in 

entrambe le direzioni, un po’ come quello di San Stino per intenderci.  

Sembra una buona notizia, poterci liberare finalmente delle attese alle sbarre. 

Ma riflettendoci un poco emergono diversi aspetti abbastanza preoccupanti: 

‒ i lavori dureranno verosimilmente alcune decine di mesi (20, 30?), durante i quali i 

disagi per gli utenti e soprattutto per i residenti delle vie interessate saranno pesanti; 

‒ l’impatto di un grande sottopasso di via Vittoria sarà tale da stravolgere l’attuale 

conformazione di quell’area del paese, delle vie e degli accessi alle abitazioni con 

conseguente svalutazione degli immobili antistanti; 

‒ infine la maggiore preoccupazione: quale sarà l’effetto sulla mobilità?  

Sappiamo che finora tutte le misure atte a contenere il traffico pesante e di 

attraversamento che si riversa verso il centro, in via Piavon e in via 4 Novembre, con 

perenni code agli innesti con la statale Triestina hanno prodotto scarsi risultati.  

L’unico vero deterrente che limita il flusso del traffico è proprio il passaggio a livello; 

la caduta di questo ostacolo comporterà un aumento indiscriminato del traffico, 

specie quello pesante, che,  si sa,  si adatta e sceglie la via più comoda. 

Di fronte ad opere come queste, che condizioneranno per sempre la vita del paese è 

d’obbligo condividere la responsabilità delle scelte con tutta la cittadinanza. 

Questa è un’occasione che non si ripeterà, dobbiamo coglierla e sciogliere finalmente il 

nodo della viabilità per allontanare dalle vie del centro il traffico pesante e di 

attraversamento, coinvolgendo gli enti sovracomunali competenti e i cittadini,  

alcuni dei quali si sono già espressi.  

E’ nostro dovere partecipare alla discussione e pretendere di analizzare assieme agli Enti 

direttamente ed indirettamente coinvolti diverse soluzioni e le modalità degli interventi, 

i costi in termini di fattibilità, di impatto ambientale e di vivibilità del paese,  

di agevolazione dei trasporti per il settore produttivo  

e solo in ultima analisi in termini di denaro. 

Ricordiamoci che è in gioco il futuro del nostro paese  

e come verranno utilizzati i nostri soldi per realizzare tali opere! 

 

Inviarci la tua opinione a:     ceggiagruppo5stelle@gmail.com 
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